

Standard & Poor's califica como "estable" el Fondo de Vivienda del ISSSTE

[REDACCIÓN]

■ La agencia especializada Standard & Poor's (S&P) Global Ratings confirmó la perspectiva de calificación crediticia del Fondo de la Vivienda del ISSSTE (FOVISSSTE) de "estable", lo que implica una liquidez adecuada y fuerte para, entre otros objetivos, otorgar 50 mil financiamientos hipotecarios a los trabajadores del sector público tan solo este año.

En su reporte de evaluación del estado financiero del Fovissste, la firma destacó que este organismo conserva las calificaciones "mxAAA" y "mxA-1+" para sus emisiones crediticias a largo y corto plazo, respectivamente, que son el grado

más alto que otorga S&P Global Ratings en su escala nacional.

Incluso en un "escenario de estrés", anticipó, el Fondo de Vivienda seguiría "presentando flujos positivos gracias a la capacidad de realizar titulaciones en el mercado".

El buen desempeño del Fondo, enfatizó, también se debe a la vinculación que mantiene el gobierno federal que preside Andrés Manuel López Obrador, al involucrarse directamente en el desarrollo de la estrategia de negocio, así como en la designación del personal de la alta dirección, cuya Vocalía Ejecutiva está a cargo Agustín Gustavo Rodríguez López.